

2023-09-10

"Te amo Iztapalapa, que siga la transformación": Clara Brugada durante su último Informe de Gobierno

Autor: Gerardo Mayoral

Clara Brugada, la alcaldesa de Iztapalapa, presentó su último Informe de Gobierno ante la demarcación. La líder local buscará contender por la alcaldía de la Ciudad de México en las próximas elecciones, lo que significa que este será su último acto oficial al frente de Iztapalapa.

A lo largo de su discurso de rendición de cuentas, la alcaldesa agradeció a los ciudadanos por acompañarla en este importante ejercicio de transparencia y responsabilidad. Hizo hincapié en el apoyo que recibió de los habitantes de Iztapalapa, quienes la eligieron en 2018 y reafirmaron su respaldo en 2021, otorgándole la votación más alta en México.

Atención a soluciones efectivas

Durante su gestión de cinco años, Brugada afirmó que lideró el gobierno de la alcaldía más poblada, diversa y compleja de la Ciudad de México. En este tiempo, dijo que logró establecer un modelo de gobierno innovador, honesto, eficiente y transformador. Su enfoque no se limitó a administrar carencias, sino que se centró en abordar las raíces de los problemas y aplicar soluciones efectivas.

Uno de los logros más destacados de su mandato fue demostrar que, sin corrupción, el presupuesto público puede rendir mucho más. A través de la descentralización del gobierno y la optimización de los servicios, Brugada logró atender de manera más efectiva las necesidades de la comunidad, haciendo hincapié en que los gobiernos no deben ser oficinas de contrataciones privadas.

El cambio en Iztapalapa fue evidente. En 2018, la demarcación atravesaba uno de sus momentos más difíciles, con el gobierno al servicio de intereses particulares y un presupuesto público desviado. El resultado era la falta de atención a problemas esenciales, la inseguridad en niveles alarmantes y la corrupción rampante.

Sin embargo, a lo largo de estos cinco años, se realizaron obras de gran envergadura, incluso en medio de la pandemia de COVID-19, que representó una de las peores crisis sanitarias a nivel mundial. A pesar de los desafíos, Clara Brugada y su equipo transformaron Iztapalapa, logrando avances significativos en la seguridad, la infraestructura, la educación y la salud.

Gobierno más eficiente de la CDMX

Hoy, dijo, Iztapalapa es la alcaldía mejor evaluada en la ciudad y su megalópolis, con un 75% de aprobación por parte de la población. De acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), es el gobierno más eficiente y comprometido con la seguridad y la convivencia ciudadana.

Un logro particularmente destacado fue la reducción significativa de los delitos de alto impacto en la demarcación. En 2018, se denunciaron más de mil delitos de alto impacto, pero en agosto de este año, esa cifra se redujo a 356, marcando una disminución del 67%. La alcaldía también logró bajar la tasa de homicidios dolosos en un 51% y reducir el robo a transportistas en un 77%.

Clara Brugada no solo se centró en la seguridad, sino que abordó diversas áreas clave. Su administración mejoró el acceso al agua en un 30%, realizó miles de acciones de rehabilitación y mantenimiento de la red de agua y drenaje, y gestionó la recolección de millones de toneladas de residuos sólidos.

En el ámbito educativo, su compromiso fue evidente al dar mantenimiento a todas las escuelas públicas de la demarcación, construir techumbres y atender a escuelas de nivel medio superior. Además, se entregaron lentes y zapatos gratuitos a miles de estudiantes y se preparó a jóvenes para presentar el examen de COMIPEMS.

Impulso en actividades de cultura y deporte

El deporte y la cultura también ocuparon un lugar destacado en su gobierno. Se promovieron actividades deportivas en 230 colonias, se realizaron eventos deportivos masivos y se apoyó a deportistas de alto rendimiento. Además, se llevaron a cabo programas culturales que impactaron a millones de personas, destacando la creación de espacios integrales como las UTOPIÁS, que se convirtieron en lugares de convivencia y esparcimiento para todas las edades.

La igualdad de género fue otro pilar fundamental de su mandato. Clara Brugada implementó programas como Siemprevivas y Caminos de Mujeres Libres y Seguras para atender la violencia y la discriminación de género. Se establecieron Casas de las Siemprevivas y se brindó apoyo a la educación de mujeres mayores de 30 años, fomentando la inclusión y la igualdad.

En cuanto al medio ambiente, se realizaron acciones concretas para combatir la contaminación y mejorar la calidad del aire en Iztapalapa. Se plantaron miles de árboles, se protegió el Cerro de la Estrella, y se promovieron las huertas urbanas como una forma de producción de alimentos locales y sostenibles.

Ayuda a todos los sectores de la población

Además de estos logros, el gobierno de Clara Brugada implementó el Sistema Público de Cuidados, un programa que brinda apoyo a personas mayores y con discapacidad, así como a madres solteras. También se fortaleció el sistema de salud con la construcción de dos hospitales comunitarios y se garantizó el acceso a servicios de salud de calidad.

El Informe de Gobierno de Clara Brugada destaca una serie de logros y mejoras significativas en Iztapalapa en áreas clave para el bienestar de sus habitantes. Su gestión se caracterizó por su enfoque en la transparencia, la eficiencia y el servicio público, dejando una huella positiva en la demarcación que será recordada en los años venideros.

2023-09-10

Clara Brugada rinde su último Informe de Gobierno: "Me voy a recorrer la ciudad"

Autor: Redacción

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, rindió su último Informe de Gobierno antes de dejar el cargo para competir por la candidatura a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Durante el evento la gobernante mencionó que "con el corazón de Iztapalapa me voy a toda la ciudad" para defender los logros de la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Salgo de esta gran alcaldía para ir a la defensa de la Cuarta Transformación defendido los logros del gobierno de Claudia Sheinbaum, defendiendo los logros del presidente López Obrador.

Alcaldesa de Iztapalapa destaca sus logros en Informe de Gobierno

Con funcionarios y legisladores, tanto locales como federales, a su alrededor, así como al dirigente de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Sebastián Ramírez, la alcaldesa Brugada Molina afirmó que encabezó al transformación más profunda y duradera de Iztapalapa, además aseguró que esta se puede extender a toda la ciudad.

"Me voy contenta después de haber cumplido todos mis compromisos de campaña y se queda un excelente equipo de gobierno que dará continuidad a esta obra transformadora. Me voy con Iztapalapa en el corazón, con el corazón de Iztapalapa me voy a toda la ciudad", dijo.

Frente a cientos de simpatizantes, quienes gritaban consignas como "jefa de Gobierno", Clara Brugada detalló en su informe que, desde 2018, bajó 67 por ciento la incidencia delictiva en Iztapalapa y destacó que delitos como el homicidio doloso registran una caída del 51 por ciento.

También, aseguró que, desde el inicio de su administración, se realizaron un total de 2 mil 530 obras públicas nuevas, con las que se "transformó definitivamente el espacio público de Iztapalapa".

"En agosto de este año, hace unos días, cerramos con 356 delitos denunciados, la segunda cifra más baja desde 2015 y 67 por ciento menos que en octubre de 2018. En lo que va de este año se registraron 57 por ciento menos delitos que en el periodo de 2019, prácticamente todos los delitos han observado una reducción importante en Iztapalapa".

¿Quiénes fueron los invitados al Informe de Gobierno de Clara Brugada?

Al Informe de la alcaldesa acudieron funcionarios federales como el vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas; también, la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto; además de diputados y senadores de Morena.

Mientras que, a nivel capitalino, el evento tuvo la presencia del exdirigente morenista en la Ciudad de México, Tomás Pliego; así como la coordinadora de Morena en el Congreso de la ciudad, Martha Ávila, quien aspira a gobernar Iztapalapa; igualmente asistieron los alcaldes de Xochimilco y Milpa Alta, José Carlos Acosta y Judith Vanegas, respectivamente.

Clara Brugada rumbo a las elecciones en CDMx 2024

Al terminar el informe, la alcaldesa fue cuestionada sobre la decisión de Omar García Harfuch de dejar la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para colaborar con Claudia Sheinbaum. Al respeto, Clara Brugada afirmó que hay que esperar a ver quiénes se inscriben en la contienda interna de Morena.

"Todavía hay que esperar que salgan los lineamientos y quien se registre ya cuando den el periodo de registro, ya veremos quiénes se registran. Pero pues quienes sean yo considero que debe ser un proceso unitario en Morena y que lo que resulte debe fortalecer a nuestro movimiento".

La todavía alcaldesa de Iztapalapa aseguró que está a la espera de que la dirigencia del partido en la capital revele las reglas para la contienda, sin embargo, adelantó que será alrededor del 17 de septiembre cuando iniciará sus recorridos.

Cuando se le cuestiono por las reglas del proceso, Clara respondió que aún no están definidas, pero que pronto lo harían y agregó "yo me voy a recorrer la ciudad poniendo el corazón en este recorrido".

RGM

2023-09-10

Con informe de labores, Clara Brugada anuncia que deja alcaldía Iztapalapa el 16 de septiembre

Autor: Mesa de Redaccion

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, señaló que deja la entidad con la reducción histórica de la inseguridad y la violencia en Iztapalapa.

RegeneraciónMx, 10 de septiembre de 2023.- La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, ha anunciado que a partir del 16 de septiembre, solicitará una licencia para dejar su cargo, un movimiento que describe como "difícil", pero necesario en su compromiso con la transformación de México.

Durante su informe de gobierno en el campo de béisbol de la Utopía de Santa Cruz Meyehualco, destacó los logros alcanzados durante su mandato, especialmente en la reducción histórica de la inseguridad y la violencia en Iztapalapa.

Sin embargo, su renuncia se basa en la creencia de que debe unirse a la defensa de la Cuarta Transformación y respaldar los logros del gobierno de Claudia Sheinbaum y el presidente Andrés López Obrador.

Clara Brugada advierte sobre el regreso de la derecha política, que busca restablecer la corrupción y los privilegios, y pone un énfasis especial en la seguridad pública, recordando casos como el de Genaro García Luna.

Además, critica la intención de la derecha de eliminar los programas sociales universales y privatizar instituciones clave como Pemex y la Comisión Federal de Electricidad.

También mencionó la aspiración de convertir el Centro Cultural de Los Pinos en un símbolo de exceso. Clara Brugada insistió en que el pueblo es dueño de su destino y está comprometido a defender la transformación de México.

Para sustituirla en la alcaldía de Iztapalapa, Brugada Molina ha designado a Raúl Basurto, el director general de Obras y uno de los "hacedores de las utopías" que han definido su administración.

La alcaldesa Clara Brugada concluyó su anuncio expresando su afecto y conexión con Iztapalapa y afirmando que se va con el corazón de la demarcación en su pecho, llevando consigo un fuerte compromiso con la ciudad y el país.

En el evento se contó con la presencia de compañeros de lucha, de la alcaldía y del vocero de la presidencia, Jesús Ramírez Cuevas quien levantó la mano de la alcaldesa Clara Brugada en la búsqueda de ser la candidata al gobierno de la CDMX en 2024.